

Viamalazentrum Thusis

Farbberatung Neugestaltung Treppenhaus/Einkaufspassage



Das in den Hang gebaute, multifunktionale Gebäude dient als Verbindungsglied zwischen Bahnhof und der höher gelegenen Dorfstrasse. Vom Bahnhof aus, über das fünf Etagen umfassende Treppenhaus, gelangen die Benutzer zu Wohnungen, Parkgarage, Geschäften, Restaurants und Ämtern. Oder sie benutzen den Lift, von dem aus sie dann über einen gedeckten Vorplatz die Dorfstrasse von Thusis erreichen.

Solche öffentliche Durchgänge haben es in sich, fordern sie doch eine hohe Funktionalität sowie eine ansprechende Ästhetik.

Da für jeden zugänglich, sind sie natürlich einer eher unsanften Benutzung ausgesetzt. Intensive Gebrauchsspuren zeugen davon. Auch ein Orientierungssystem, das durch die Jahre immer wieder ergänzt wurde, bringt mehr Unübersichtlichkeit als Information.

Höchste Zeit für eine umfassende Renovierung aller Gebäudeelemente!

Die Graf Malerei konnte mit einer Gesamtanalyse die Bedürfnisse der Benutzer sowie auch dringend nötige Sanierungsmaßnahmen aufzeigen. Damit soll eine nachhaltige Verbesserung der baulichen Erscheinung erreicht werden.

Dann ging es ans Umsetzen! Die Verbesserung der Lichtsituation wurde durch neue, massgeschneiderte Beleuchtungselemente erreicht. Ein neues, leicht verständliches Orientierungs- und Leitsystem bringt Ordnung und Klarheit in die Raumstrukturen. Das wirkungsvollste Verbesserungselement bildet jedoch die neue Farbgestaltung.

Mit bewährten Mitteln wurde aus dem grauen Mief eine frische, angenehm positive Raumwirkung erzielt.

Das Ergebnis kann sich sehen lassen!



Durch die Leitung aller gestalterischen Massnahmen und deren Ausführungen durch die Graf Malerei AG ergab sich ein effizienter Ablauf von Anfang an bis zum Schluss.

